

Escape Game : « Les classes préparatoires de l'IESCA d'Hornu et de Jolimont se transforment en experts criminels l'espace d'un jeu... »



L'équipe éducative de l'année préparatoire de l'IESCA Sainte-Waudru à Hornu et celle de Saint-Philippe à Jolimont ont réalisé un « escape game » pédagogique destiné à leurs étudiants.

Des énigmes scientifiques leur ont été proposées afin de réinvestir leurs connaissances et leurs compétences pour découvrir qui était le meurtrier.

La coopération a été la clé du succès de cette activité. Le but de celle-ci était de sortir les étudiants de leur quotidien, de les motiver, et de rendre une thématique vivante et immersive dans leur cursus scolaire.

